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COMPTE-RENDU CIE HERACLES Comité directeur du 

16/01/2024 – 19h00 

 

 Présent Excusé Absent 

PRADELLE Olivier X   

GERMAIN Dominique  X  

GUESDON Marine  X  

JACOMINO Jean-Marie X   

LAVEAU Anthony X   

ASTARITA Agathe X   

SEMET Emeline X   

VILLENAVE Sophie X   

HERANEY Christiane X   

RABILLER Diane X   

 

Ordre du jour :  

 

1. Compétition du mercredi 24/01 

2. Maillots 

3. Dossier salle 

4. Saison estivale 

5. Divers 

 

1. Compétitions du mercredi 24/01: 

• 25 personnes du soir, 17 celui de 16h (Dimanche soir) 

• Olivier appellera Bruno Moras pour vérifier la disponibilité des chronotirs (+ transport) + 

Relancera Murielle pour vérifier si la livraison du matériel aura bien lieu et définir une date 

• Liste besoin matériel : 

• Feuille de marque 

• Blason 

• Imprimante 

• Plaquette sol + plaquette cible 

• Cadeau pour les arbitres : Diane s’occupe d’acheter des chocolats voisin et Olivier 

fournis des bouteilles de vin en plus pradelle 

• Aller chercher des blasons de 40 (50) à Lyon Archery (Anthony) 

• Envoyer résultarc  à Dominique 
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• Prévoir le plan de cible et le pas de tir à gauche => attribuer le pas de tir avec le sol 

penché avec un des membres du codir 

 

2. Maillots: 

• Emeline a relancé subliteam pour avoir un échantillon, ce qui a été accepté 

• Christiane a fait la même demande auprès de LVS pour obtenir un échantillon (contact 

précédent via l’INSA) 

• Matière première augmente le prix des T-Shirts, difficile d’avoir un modèle à moins de 30€ il 

faudra revoir les tarifs en fonctions du tarif 

• Essayer de regarder pour obtenir les maillots d’ici la saison estivale 

• Agathe peut prendre contact avec un autre prestataire pour voir les propositions 

 

3. Dossier salle : 

• Anthony a formulé une présentation pour le dossier salle comprenant les différentes 

informations courantes sur les besoins et utilisation du club. Ce document défini également 

deux propositions sur l’organisation possible d’une salle, en précisant le nombre de cible et 

les besoins actuels vis à vis de la pratique de notre discipline. 

• Différentes zones identifiées : zones de tir, zone de stockage de matériel, zone de stockage 

petit matériel, un bureau fermé pour le stockage et les activités du comité directeur, une zone 

conviviale, une zone de musculation/remise en forme, des sanitaires, une zone de parking 

• Chaque zone est définie par son utilisation, sa surface au sol => peut être rajouter le 

volume 

• Reboucler avec Benoit pour le dossier et la mise en forme et présenter le dossier à Alexis pour 

avoir les contraintes pratiques, l’utilisation et les besoins nécessaires vis à vis de la pratique. 

 

4. Saison estivale : 

• Sortie prévue pour la semaine du 2 mars, sélection des équipes la semaine du 25 pour la 

première manche par équipe la semaine du 13 Avril. 

• Voir l’organisation avec Alexis vis à vis des besoins par groupe pour le tir à l’extérieur / au 

boulodrome. 

• Equipe : féminine D2, masculine DRE classique poulie, DRH mixte classique, DR challenge mixte 

(2-3ème année) 

• L’hébergement est pris en charge par le club pour la D2, et sera pris en charge pour les équipes 

de DRE si le temps de trajet est supérieur à 2h30. 

• Mettre en place une compétition amicale par équipe lors du 28 Février “animation 

compétition”. Les modalités et organisation de cet événement se fera lors du prochain codir. 

• Pour attirer plus de personne, le format de tir par équipe sera présenté sur les différents 

créneaux aux archers par un représentant des équipes lors de la semaine du 5 février. 

• Compétition organisée par le club : 8-9 Juin championnat départemental. 

 

5. Divers : 
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• Une personne a contacté la compagnie pour demander si le club permettait la pratique du tir 

instinctif. La réponse à lui retourner sera de préciser de sa part la pratique qui l’intéresse, lui 

présenter le cadre que propose la compagnie. 

• Une des participantes du groupe du mardi matin “sport santé” souhaite basculer sur un 

créneau du vendredi soir en débutant adulte. Pour valider son inscription, le club lui demandé 

de payer le complément de cotisation par rapport aux temps restant (total 64€). 

• Le groupe du mardi matin accueil beaucoup de personne, avec certaines qui tirent en plus sur 

des créneaux classique. Pour permettre d’accueillir de nouvelles personnes, il faudra réguler 

ces participations pour permettre d’accueillir le plus de personnes dans de bonnes conditions. 

• Diane va recontacter Emeline et Agathe pour mettre en place une plaquette de présentation 

du club. 

• Subvention “fonction social du sport” : la compagnie ne possède pas de projet clairement 

identifié pouvant répondre à l’appel de cette subvention. Le choix est donc de maintenir les 

activités d’été comme cette année à la demande de la collectivité. 

 

Fin du CD à 22h36. 

Prochain CD :  Lundi 12 février                                        à 19h Machon : Olivier 

Rapporteurs : Olivier Pradelle, Secrétaire                         Diane Rabiller, Présidente 


